



NACIONAL

PAG. 5

CJNG envía sicarios a Ucrania para entrenarlos en uso de drones

Sin fronteras. Miembros del crimen organizado estarían recibiendo entrenamiento militar en el uso de drones desde Ucrania. Así lo revela un video en el que se ve a personas identificándose como miembros de un grupo perteneciente al Cartel Jalisco Nueva Generación.

En las imágenes se aprecia a hombres que llevan uniformes que portan el sello de "Fuerzas Especiales Mencho", grupo ligado directamente al CJNG.



Narcos del CJNG van a Ucrania a entrenarse en uso de drones

Circula en redes sociales un video que muestra a presuntos miembros del cártel con distintivos de "Fuerzas Especiales Mencho" en zona de guerra



Grupos del crimen organizado se habrían infiltrado en Ucrania para recibir adiestramiento militar.

Crónica Digital
nacional@cronica.com.mx

Elementos del Crimen Organizado estarían recibiendo entrenamiento militar en el uso de drones desde Ucrania. Así lo revela un video donde se ven a personas identificándose como miembros de un grupo perteneciente al Cartel Jalisco Nueva Generación.

ASÍ "ENTRENA" EL NARCO MEXICANO EN UCRANIA

De acuerdo con información de *Intelligence Online* publicada, desde julio de este año, el gobierno ucraniano ha levantado la sospecha por grupos de habla hispana infiltrados en la Legión Internacional para aprend

der a operar drones militares. Estos estarían ligados a grupos del Crimen Organizado.

Ahora, un nuevo video respaldaría esta información, mostrando a elementos presuntamente en una zona de guerra en Ucrania. En las imágenes se alcanza a apreciar el sello de "Fuerzas Especiales Mencho", grupo ligado directamente al CJNG. Estas personas habrían

ingresado al país con identidades falsas.

UCRANIA PAGA MÁS DE 2 MIL DÓLARES A MERCENARIOS

Desde el estallido de la guerra, Ucrania ha recibido miles de voluntarios extranjeros tras el llamado del presidente Zelenskiy. Con el tiempo, el perfil de los nuevos reclutas ha cambiado: cada vez más voluntarios pro-

vienen de Latinoamérica, motivados no solo por defender una causa, sino también por razones económicas como pagar deudas o mantener a sus familias.

La gente interesada puede ingresar al sitio oficial para realizar un proceso y cumpliendo los requisitos para poder enlistarse. Entre los beneficios están un pago de hasta 2 mil 800 dólares al mes así como casa y alimentos.